



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>M1450</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

# St-Jean-de-Luz

## Maison à vendre (64500)

Idéalement située à proximité des endroits incontournables de Saint Jean de Luz, dans le quartier très recherché d'Aice Errota, une maison d'environ 113 m<sup>2</sup> sur 2 niveaux disposant d'un grand sous-sol/remise aménageable d'environ 45 m<sup>2</sup>. Le rez-de-chaussée se compose d'un séjour avec cheminée, une cuisine, 2 chambres, une buanderie et une salle de douche. En rez-de-jardin, une cuisine, 2 chambres, une salle de douche. La maison a récemment été repeinte et la toiture/isolation a été refaite.

*Ideally located near the essential places of Saint Jean de Luz, in Aice Errota district, a house of approximately 113 m<sup>2</sup> on 2 levels with a large convertible basement/shed of approximately 45 m<sup>2</sup>. On the ground floor, a living room with fireplace, a kitchen, 2 bedrooms, a laundry room and a shower room. The garden level consists of a kitchen, 2 bedrooms, a shower room. The house has recently been repainted and the roof/insulation has been redone.*

## BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

